

El Papa habla sobre la Cuaresma

Extractos de discursos y homilías del Santo Padre sobre la Cuaresma (última actualización: 28 de marzo). Para ver todos los textos publicados hasta ahora haga click al final de la noticia.

27/03/2007

EL PERDON DIVINO NOS DA FUERZAS PARA RESISTIR AL MAL

25 de marzo de 2007

El objetivo del Señor "es salvar un alma y revelar que la salvación se halla solo en el amor de Dios. Para esto ha venido a la tierra, por eso morirá en la Cruz y el Padre le resucitará el tercer día. Jesús ha venido para decírnos que quiere que todos vayamos al cielo y que el infierno, del que se habla poco en nuestro tiempo, existe y es eterno para los que cierran el corazón a su amor".

Vea aquí el texto completo

EUCARISTIA: FUENTE DE LA ALEGRIA CRISTIANA

18 de marzo de 2007 "Hoy -dijo el Papa- la liturgia nos invita a alegrarnos porque se acerca la Pascua, el día de la victoria de Cristo sobre el pecado y la muerte" y recordó que "la fuente de la alegría cristiana" se encuentra en la

Eucaristía, que "alimenta en los creyentes de todos los tiempos el gozo profundo, que es uno con el amor y la paz, y que tiene su origen en la comunión con Dios y los hermanos.

Vea aquí el texto completo

.....

EN LA CONFESIÓN SE MANIFIESTA EL AMOR INAGOTABLE DE DIOS

16 de marzo de 2007

"Todos -aseguró el Santo Padre- tenemos necesidad de beber de la fuente inagotable del amor divino, que se manifiesta totalmente en el misterio de la Cruz, para hallar la auténtica paz con Dios, con nosotros mismos y con el prójimo.

Vea aquí el texto completo

.....

CONVERSION: RESPUESTA EFICAZ AL MAL EN TODOS LOS AMBITOS

11 de marzo de 2007

"Jesús quiere llevar a quienes le escuchan a la necesidad de la conversión -dijo el Papa-. No la propone en términos moralistas, sino realistas, como la única respuesta adecuada a unos hechos que ponen en entredicho las certezas humanas.

Vea aquí el texto

completo

REZAR NO ES EVADIR LA REALIDAD Y SUS RESPONSABILIDADES

4 de marzo de 2007

"Para un cristiano, rezar no es evadir la realidad y las responsabilidades que comporta sino asumirlas hasta el fondo -subrayó el Santo Padre-, confiando en el amor fiel e inagotable del Señor. Por eso, la

prueba de la transfiguración es, paradójicamente, la agonía en Getsemaní", donde Jesús sentirá la "angustia mortal" de la pasión y "se confiará a la voluntad divina".

Vea aquí el texto

completo

CONTEMPLAR AL CRUCIFICADO CON LOS OJOS DE LA FE

25 de febrero de 2007

"Entramos en el tiempo de Cuaresma -dijo el Papa- con la mirada fija en el costado de Jesús. (...) Solamente mirando a Jesús, muerto en la cruz por nosotros, se puede conocer y contemplar esta verdad fundamental: Dios es amor", y recordó que en la encíclica "Deus caritas est" escribió que "desde esa mirada, el cristiano encuentra la orientación de su vivir y de su amar".

Vea aquí el texto

completo

CUARESMA: TIEMPO PARA BUSCAR CON TESON A DIOS

21 de febrero de 2007

"Hoy, Miércoles de Ceniza -dijo el Papa-, emprendemos el camino cuaresmal caracterizado por la escucha de la Palabra de Dios, la oración y la penitencia. Cuarenta días durante los cuales la liturgia nos ayudará a revivir las fases principales del misterio de la salvación...

Vea aquí el texto

completo

MENSAJE PARA LA CUARESMA DE 2007

Fechado el 21 de noviembre de 2006

Sólo el amor en el que se unen el don gratuito de uno mismo y el deseo

apasionado de reciprocidad infunde un gozo tan intenso que convierte en leves incluso los sacrificios más duros. Jesús dijo: "Yo cuando sea elevado de la tierra, atraeré a todos hacia mí". La respuesta que el Señor desea ardientemente de nosotros es ante todo que aceptemos su amor y nos dejemos atraer por Él. Aceptar su amor, sin embargo, no es suficiente. Hay que corresponder a ese amor y luego comprometerse a comunicarlo a los demás: Cristo "me atrae hacia sí" para unirse a mí, para que aprenda a amar a los hermanos con su mismo amor...

Vea aquí el texto completo